

Sur la plage

Numéro d'inventaire : 2023.0.94

Type de document : travail d'élève

Période de création : 3e quart 20e siècle

Matériaux et technique(s) : papier glacé | crayon à bille, | feutre

Description : Feuillets simples de papier glacé assemblés deux par deux au ruban adhésif.

Absence de réglure. Des illustrations au feutre réalisées par l'élève.

Mesures : hauteur : 21 cm ; largeur : 27 cm

Notes : Texte narratif en plusieurs chapitres.

Mots-clés : Publications réalisées à l'initiative des élèves (journaux scolaires, ateliers d'écriture)

Éducation des handicapés mentaux

Lieu(x) de création : Sainte-Gemmes-sur-Loire

Utilisation / destination : matériel scolaire

Historique : Production d'élève de l'Institut Médico-Pédagogique de la Roche-Morna (Sainte-Gemmes-sur-Loire).

Autres descriptions : Langue : français

Nombre de pages : non paginé

Commentaire pagination : 34 p.

ill. en coul. : réalisées au feutre par l'élève

Lieux : Sainte-Gemmes-sur-Loire



Sur la plage

... y étais toute seule sur la plage je jouais doucement de l'harmonica. Tous les coquillages se mirent à danser au joli son de ma musique. Au bout d'un moment ils vinrent tous et me dirent en même temps « nous sommes fatigués. »

faisiez-vous pour aller au bal, car il n'y
avait pas de musique?

— quand les gens marchent sur le
sable nous entendons des sons,

De même lorsque les vagues se balancent,
nous entendons un air.





Les enfants de la famille Buccin

— Vous êtes beaucoup d'enfants ?

— Oui

Le plus petit : c'est Miqui il a 3 mois. Nous l'avons appeler comme cela, car, quand c'est l'heure de manger le midi, il est toujours en retard

Le deuxième : Nicot : il est âgé de 7 mois. Nous